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李敖接受和解将上《康熙》
李敖告小 S诽谤事件有了新进展，

日前，寇乃馨出来协调，让李敖上《康熙
来了》辩论 5集，节目中还会有“献花致
歉”的桥段。李敖对此表示协调内容若
能兑现，他就接受和解，并称要辩论5集
才会罢休。

昨天，李敖告小 S诽谤事件有了戏
剧化转折，与李敖、小S都比较熟的寇乃
馨自告奋勇跳出来协调，内容是让李敖
上《康熙来了》辩论 5集，节目中还会有

“献花致歉”的桥段。李敖笑着说：“一
定要辩论5集我才会罢休！”目前已敲定
他上《康熙来了》。据悉，这件事情之
初，葛福鸿也曾受小 S 妈之托出面协
调。制作人王伟忠说：“我们双方都已
经有诚意和共识，欢迎他来上节目，正
在敲他通告，至于次数是多少，还在协
调中。” 小阳

莱昂纳多与名模女友分手
日前，莱昂纳多与相恋5年的以色

列超模女友芭儿·莱法利宣告正式分
手，为此莱昂纳多特意奔赴戛纳散心解
闷。而外界纷纷猜测《绯闻女孩》的女
主角布莱克·莱弗利的介入，是他们分
手的缘由之一。

今年37岁的莱昂纳多比以色列超
模芭儿·莱法利年长 11岁，两人长达 5
年的恋情曾经轰轰烈烈、备受外界看
好，但近两年却陷入僵局。今年 5 月
初，芭儿·莱法利曾受邀出席某时尚活
动，莱昂纳多没有陪同却和朋友相会，
这成为两人分手的直接导火索。据《纽
约时报》等媒体透露，莱昂纳多和芭儿·
莱法利的分手事件，或许与“半路杀出”
的“绯闻女孩”布莱克·莱弗利不无关
系。上周又有目击者称莱昂纳多半夜
进入布莱克的寓所，看来，布莱克的“第
三者”嫌疑难以摆脱。 李非

52岁邓建国要娶20岁新娘
16日，邓建国在微博上上传自己的

结婚照，声称将于 6 月迎娶这位“90 后
嫩模”。记者随后致电邓建国，他表示
新娘的确是90后，今年20岁，但不是外
传 1.8 米的模特，只是一个平凡的圈外
人，他承认是奉子成婚，新娘子已怀孕3
个月。

对于在微博上传婚照，邓建国否认
是炒作：“我25年前结过一次婚，当时婚
礼很简单，这次再婚，就是希望隆重点
穿个婚纱。婚礼 6 月 26 日在广州举
行。以前我合作过的明星导演像张国
立都会请。”邓建国还说：“新娘子怀孕3
个月了，我们是奉子成婚。但她不是模
特，她 15岁我们就认识了，那时她读师
范学校，我资助了她三年，前年她毕业
来到我公司工作，那段时间我们就好上
了。”张国立回应称：“确实接到了邓建
国的邀请，但到时是否能去，还要看档
期。但无论能否出席婚礼，都会真心地
给予祝福。” 马婷
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当地时间5月15日，戛纳电影节进入第5天，由迈克尔·哈扎纳维
希乌斯执导的黑白默片《艺术家》以及达内兄弟的最新作品《单车少
年》在竞赛片单元亮相。而在红毯仪式上则充斥着亚洲美人的倩
影。范冰冰、汤唯、巩俐继续变幻着她们的美丽，而另一位备受瞩目
的华人女星李冰冰，则与刚刚在《雪花与秘扇》中饰演好姐妹的全智

贤上演双姝合璧。昨天，范冰冰接受新华社专访，称“我不太
喜欢人家叫我‘范爷’，太男性化了”。

范冰冰告别戛纳范冰冰告别戛纳范冰冰告别戛纳
玩起了自我总结玩起了自我总结玩起了自我总结——————

我不喜欢人家我不喜欢人家
叫我“范爷”叫我“范爷”

李冰冰：别把电影节当时装周
在李冰冰来之前，范冰冰已在戛纳

风光了好几天，礼服也一套比一套精致
好看。李冰冰出发前就对外宣称有“亿
万珠宝”护航，如今双姝对决。外界对
两位“冰冰”谁更胜一筹争议不断，李冰
冰却笑言完全没有压力。“大家都是来
为中国的电影增光，所以也没必要比来
比去的，因为每个人都有自己的风格。
我只是尽量把自己最美的一面展示给
世界。”不过，李冰冰随后暗讽说，自己
很看重戛纳电影节，绝不会像其他演
员那样把电影节当做时装周。

“范爷”“范爷”66天天55套战袍，件件都很抢眼。套战袍，件件都很抢眼。李冰冰的白色“天鹅装”，让人想起《天鹅湖》。李冰冰的白色“天鹅装”，让人想起《天鹅湖》。

汤唯亮相汤唯亮相77
次，换装次，换装77次，穿次，穿
出阳光、海滩、清出阳光、海滩、清
新的感觉。新的感觉。

昨天，皮昨天，皮
特和朱莉出席特和朱莉出席
《生命之树》首《生命之树》首
映式。映式。 皮特朱莉秀恩爱

皮特自爆生活中是严父
在当地时间5月16日迎来了全世

界人最期待的竞赛片——美国导演泰
伦斯·马利克的《生命之树》。不过电影
本身的质量却显然没有主演布拉德·皮
特携女友安吉丽娜·朱莉的亮相，更受记
者们的欢迎。皮特在《生命之树》中扮演
的是一个威严的父亲，皮特说自己现实
生活里同样会时不时揍一顿不听话的孩
子，而且还会以不准吃饭做惩罚。

不过相比电影，更多的人关心的
是朱莉和皮特这对情侣在戛纳的各种
亮相。昨天有人在网上发布了一组照
片，是“朱皮”二人一起走红地毯的多
张照片拼在一起，主题是说原来这两
个人喜欢摸对方的屁股。从照片上来
看，的确两人经常喜欢把手放在对方
的翘臀上，真是引人遐想。 依文

“我爱红毯，更爱电影”
从5月 11日的电影节开幕，一直到 5月 16日《生

命之树》的首映红地毯，范冰冰圆满地完成了这次去
戛纳凑热闹并展示中国女星美丽的任务。6天的5组
红毯造型，这位第二次亮相戛纳的中国女明星，被外
媒冠上“戛纳女王”的称号，几套衣服都在戛纳红毯票
选中包揽了冠亚季军。终结红毯秀的范冰冰昨天接
受记者采访，作了一个总结。

“龙袍”“仙鹤服”展示中国文化
去年和今年的戛纳电影节开幕式上，范冰冰分别

选择了极具中国元素的黄色“龙袍”和红色“仙鹤服”
亮相，引发国内网民的热议。

“我是中国女孩，到哪里都希望介绍和展示中国文
化。在戛纳这样一个金发碧眼为主的地方，我希望借这
两套服装展示中国的文化和传统。”范冰冰说。

自去年以“龙袍装”亮相戛纳电影节后，范冰冰就拥
有了“范爷”这个极其响亮的称谓。谈到此，范冰冰面露
难色：“我不太喜欢人家叫我‘范爷’，太男性化了，给人留下个性特别要强的感觉。”不过，外表女人味十足的
范冰冰同时说：“这个称谓确实有我性格特点的一部分，也许因为我个性比较直接，所以大家这么叫我。”

中国电影要先写好故事
谈到今年没有华语影片入围戛纳电影节主竞赛单元，范冰冰颇感遗憾：“中国每年拍摄的电影数量

很多，既有商业片也有艺术片。今年没有入围影片，来年应该继续努力。”
范冰冰说：“我觉得中国电影首先要认认真真把故事写好，这样才能感动所有观众，不管是中国的，

还是外国的。我希望中国能拍出更多有质量、有艺术感的电影。”
范冰冰说，戛纳电影节是一个重要的国际电影节，是很多人的梦想。“来到这里可以欣赏很多不同

国家、风格各异的电影，也是跟外国电影人交流和学习的好机会。”

奔三之年心情坦然
生于1981年的范冰冰今年9月将迎来30岁生日。虽然自己从未想象过这一天，但范冰冰坦言，当

生日真正快来临的时候，心情反倒很坦然。
范冰冰说，如果说对人生30年有什么感悟的话，那就是所有发生的事情都有其存在、发生的理由与

合理性。“所以在生活中我不会心存怨恨和埋怨，豁然迎接每一个快乐和不幸。”
随着中国电影走向世界，越来越多的年轻演员也在尝试走国际化路线。对此，范冰冰说，如果机缘合

适，又有好的角色和剧本，她愿意做更多尝试。“跟不同的电影人合作是一种特别的感受。”

[直击现场]


